
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 10 - Diciembre - 20232ª Etapa  Año XXVIII n . 1420

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Fernando Montero 
Castellano.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos – Sufragio de: Ana 
Belén Adrián Serra de su Marido Jose e 
Hijo – Matrimonio Maria Pérez y Joaquín 
Lamoncha - Francisco Torralba y M. 
Jesus Cazalla – A San Antonio de la 
Junta.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE AMPARO 
MOLINA CAMPILLO.

FESTIVIDAD DE SAN JUAN DE LA CRUZ
17,30 H CONVENTO
FESTIVIDAD DE SAN JUAN DE LA CRUZ 
CELEBRARA D. ENRIQUE ROIG.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE MARIA PAZ 
GORDO MORENO.

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Rafael Estevan Palomar - 
Lucia Mateo Rios – Miguel, Ramona e 
Hijo – Asunción y Pascual – Ernesto 
Quilez Cortes – Ana Belén Adrián Serra 
de sus Padres y Hermanos – A la Virgen 
del Carmen de la Cofradía.

9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO
Misa ProPopulo.
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Lunes día 11

Martes día 12

Viernes día 15

Domingo día 17

Jueves día 14

Sábado día 16

Miércoles día 13

AVISOS
CÁRITAS

  Cáritas 
Parroquial 
recuerda que ya 
esán puestas las 
cestas de 
recogida de 
alimentos de 
Cáritas en la 
Iglesia. Los 
productos más 
necesarios son: 
ACEITE, LECHE.

FIESTA DE SAN JUAN DE LA CRUZ
  El próximo 14 de diciembre, nos unimos en 
la celebración de uno de los santos más 
grandes de la Iglesia Universal, Carmelita y 
Titular del monasterio de las Carmelitas 
descalzas de Villar de Arzobispo, SAN JUAN 
DE LA CRUZ. La Eucaristía será el jueves 14 de 
diciembre a las 17:30h y el predicador será 
Don Enrique Roig. Al finalizar la celebración, 
las hermanas nos invitan a un delicioso 
chocolate. Animaos a participar y unirnos en 
oración con nuestras queridas carmelitas.
  NO HABRA MISA A LA 19H EN EL TEMPLO.

BENDICIÓN BELEN PARROQUIAL
  El sábado 16 de diciembre, se bendecirá 
nuestro BELEN PARROQUIAL, situado en el 
palacio Arzobispal. La bendición será al 
finalizar la Eucaristía, y a continuación, 
habrán unos dulces para compartir. 
  Habrá un buzón, para que podáis colaborar 
con vuestro donativo, para sufragar la 
restauración del manto de la Virgen.
  La apertura al público dará comienzo el 
viernes 22 de diciembre hasta el domingo 7 
de enero. Mañanas de 11h a 13h y tardes de 
17h a 19h

  DOMINGO 17 DE DICIEMBRE, DOMINGO 
GAUDETE 

  En el tercer domingo de Adviento, domingo 
de la alegría (gaudete) por la proximidad del 
nacimiento de Jesús, se bendecirán las 
imágenes domésticas del niño Jesús que 
“bendicen vuestro hogar”. 
  También, invitamos a las mujeres 
embarazadas de Villar del Arzobispo, que se 
acerquen a recibir la bendición.

  La Inmaculada 
Concepción de la 

Bienaventurada Virgen María es un 
dogma de fe profundamente arraigado 
en la tradición de la Iglesia. Este 
misterio nos lleva a contemplar la 
pureza y la santidad de María desde el 
momento mismo de su 
concepción.
  Orígen
  La convicción de que 
María fue preservada de 
toda mancha de pecado 
desde su concepción se 
fue imponiendo 
progresivamente en la 
liturgia y en la teología. 
Finalmente, en el año 1854, 
Pío IX, con la bula Ine abilis 
Deus, proclamó solemnemente este 
dogma:    
  “Declaramos, proclamamos y definimos 
que la doctrina que sostiene que la 
santísima Virgen María fue preservada 
inmune de toda mancha de la culpa 
original en el primer instante de su 
concepción por singular gracia y 
privilegio de Dios omnipotente, en 
atención a los méritos de Cristo Jesús, 
Salvador del género humano, está 
revelada por Dios y debe ser, por tanto, 
firme y constantemente creída por todos 
los fieles”.
  La Gracia Inefable
  María, llena de gracia, es la llena de 
bendición. Su concepción inmaculada es 
un signo de la redención que vendría a 
través de su Hijo, Jesucristo. En su 

vientre, la Palabra se hizo carne, y 
María se convirtió en el tabernáculo 
viviente que albergaría al Salvador del 
mundo.
  El cielo, las estrellas, la tierra, los ríos, 
el día y la noche, todo cuanto está 
sometido al poder o utilidad de los 

hombres, se felicitan de la gloria 
perdida, pues una nueva 

gracia inefable, resucitada 
en cierto modo por María, 
les ha sido concedida. Por 
la plenitud de su gracia, 
lo que estaba cautivo en 
el infierno se alegra por 
su liberación, y lo que 

estaba por encima del 
mundo se regocija por su 

restauración. María, llena de 
gracia, desborda a la creación 

entera y la hace reverdecer.
  María, Toda Santa
  María es la toda santa, la que nunca 
conoció la mancha del pecado original. 
Su pureza es un reflejo de la santidad 
de Dios. En ella, vemos la respuesta 
perfecta a la llamada a la santidad que 
todos los cristianos recibimos. María es 
modelo de obediencia, humildad y amor.
  Que en esta solemnidad de la 
Inmaculada Concepción, podamos 
acercarnos a María con corazones 
abiertos, reconociendo su singular 
gracia y su papel en la historia de la 
salvación. Que su ejemplo nos inspire a 
vivir con pureza y a decir “sí” a la 
voluntad de Dios en nuestras vidas.

El Dogma de la Inmaculada Concepción de María: 
Una Gracia Singular

Vuestro Párroco Manuel.
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  Para mantener vivo el ardor misionero hace falta una decidida 
confianza en el Espíritu Santo, porque Él “viene en ayuda de 
nuestra debilidad” (Rom 8,26).
  Pero esa confianza generosa tiene que alimentarse y para eso 
necesitamos invocarlo constantemente.
  Él puede sanar todo lo que nos debilita en el empeño misionero.
  Es verdad que esta confianza en lo invisible puede producirnos 
cierto vértigo es como sumergirse en un mar donde no sabemos 
qué vamos a encontrar.
  Pero no hay mayor libertad que la de 
dejarse llevar por el Espíritu, renunciar 
a calcularlo y controlarlo todo, y 
permitir que Él nos ilumine, nos guíe, 
nos oriente, nos impulse hacia donde Él 
quiera.

    Analloris   ÁREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
14 DE DICIEMBRE SAN JUAN DE LA CRUZ

  " Levantando los ojos al cielo, Jesús 
oró" ( Mateo17, 10-13)
   Hoy es San Juan de la Cruz 

nuestro compañero de camino; junto a él 
vivamos esta jornada "en ansias en 
amores inflamada" en espera ardiente 
de aquel Niño que nos será 
entregado a toda la humanidad; en 
espera de aquel que aún está 
escondido y que nos invita a 
ejercitarnos en esa "atención a lo 
interior".
  Para nosotros es la gran invitación en 
el adviento: primero tenemos que 
levantarnos...Hay muchas situaciones que a 
veces nos derrumban, que no comprendemos el 
sentido, que nos oscurecen la mirada y no sabemos caminar. 
Siempre que nos ponemos en pie, es Jesús quien extiende su 
mano y ora con nosotros. Nuestras actitudes diarias van 
reflejando a quien amo y en quien creo; esta es la palabra más 
diciente que llega a nuestros hermanos y a ellos a quien somos 
enviados " así los envío yo también al mundo"; cada día somos 
misioneros; cada día en nuestro ambiente con gestos sencillos 
damos a conocer la Palabra de la verdad porque Señor " tu 
Palabra es verdad. Es necesario entonces levantar la  mirada, 
levantar los ojos del corazón y brotará expontáneamente una 
oración. Nos dice San Juan de la Cruz en Dichos de luz y amor: 
"Una Palabra habló el Padre, que fue su Hijo, y esta habla 
siempre en eterno silencio, y en silencio ha de ser oída del 
alma.
  Y este ha de ser nuestro Adviento; un tiempo precioso de 
atención, de escucha, de saborear la Palabra; esa Palabra que 
San Juan de la Cruz gustó y de la que se enamoró; esa Palabra " 
que a vida eterna sabe. Este es el deseo de Jesús; él quiere 
compartir con nosotros su gloria; él quiere estar con nosotros 
por toda la eternidad; él nos quiere junto así; por eso todo lo 
que vamos realizando a diario; todo lo que significa nuestra 
cotidianidad; la misión que se nos confía en cada jornada, 
debe tener ese sentido de trascendencia ; no se queda aquí ; va 
más allá; cada obra por pequeña que sea tiene una irradiación 
infinita. Nosotros fuimos confiados a Jesús y él vela por cada 
uno, por eso nunca estamos solos; Pero a la vez, a nosotros 
también se nos ha confiado otras personas a las que les 
debemos nuestro amor, nuestra entrega, nuestra atención, 
oración y cuidado.
   ¡FELIZ ADVIENTO! ¡¡¡VEN, SEÑOR, TE ESPERAMOS!!!

Hermanas Carmelitas

Atrévete a esperar (2)
  No sabemos cuándo viene el 
Señor, pero sabemos que viene y 
esa certeza nos debe bastar para 
ponernos en marcha y prepararle 
el camino.
  Señor: los profetas mantenían 
encendida la esperanza de su 
pueblo.
  Y nosotros seguimos anhelando 
la liberación de nuestras ataduras.
  Tú preparaste a María para que 
pudiera encarnarse en ella tu Hijo.
  Ayúdanos a lograr que anide en 
nosotros y nos invada la plenitud 
de vida que nos trae el Salvador.
  Y hoy, como cada día de este 
tiempo de Adviento, volvemos a 
repetirte, uniéndonos a todos los 
cristianos de todos los tiempos 
que vivieron nuestra misma 
esperanza:

¡Ven pronto, Señor!
¡Ven pronto Salvador!

¡Ven, Señor Jesús!
  Porque sabemos que cada vez 
que no nos fiamos de Tí, o que no 
somos fieles a nuestros 
compromisos, es nuestro amor el 
que te está fallando.
  Porque sabemos que cada vez 
que nuestra esperanza se 
desvanece y nos cuesta volver a 
reanimarla, es nuestro amor el 
que te está fallando.
  Porque sabemos que es nuestro 
amor el que no acaba de ser 
confiado y esperanzado, sin 
límites, en tu amor que nunca nos 
falla.
  Señor: que tu amor afiance 
nuestra confianza en tu amor.
  Y en esa humildad se debe 
asentar el atrevernos a esperar.

¡Ven pronto, Señor!
¡Ven pronto Salvador!

¡Ven, Señor Jesús!
  Que este adviento sea “tiempo 
de esperanza”. Esperar sin 
temores, porque son una llamada 
a ponerse alegres, porque nos 
preparamos para recibir a Alguien 
al que se quiere y nos quiere.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos y 
vivencias

ARDOR MISIONERO: 
PALABRAS  DE  FRANCISCO

 
Caminando Sin Ropa

  O casi 
desnudos. 
Con 
sandalias 
rotas, 
pantalones 
cortos 
desgastado

s y camisetas del Valencia CF usadas 
que les han traído un grupo de 
intrépidos misioneros. Mientras 
chapotean en un charco de agua de 
tonalidad oscura, con un balón por el 
centro de la calle sin asfaltar se 
desplazan tres jóvenes en una 
motocicleta propia de la década de los 
50 y otro grupo de adultos trasladan 
en sus cabezas ropas y sábanas bajo 
una tabla que les hace las veces de 
estante.
  La experiencia de esta realidad vino 
de la mano de nuestro querido D. 
Arturo García, delegado diocesano de 
misiones. Con el fin de conocer la 
labor de la iglesia misionera invitamos 
a D. Arturo. Presidió la eucaristía y 
posteriormente nos trasladamos a los 

locales dónde tuvo lugar su ponencia. 
Nos recordó la necesidad de ayuda 
material y 
pastoral que 
tienen los 
habitantes de 
determinados 
lugares como 
Burundi y el 
Amazonas 
peruano en los que estuvo este 
pasado verano. También destacó la 
figura de San Roque cómo un 
misionero de su época, acompañando 
a enfermos en territorios 
desfavorecidos y que también 
nosotros podemos ser misioneros en 
nuestros ambientes intentando 
anunciar el Evangelio. Tras la 
conferencia cerramos la actividad con 
una entrañable cena de hermandad.
  Los cofrades de la Cofradía de San 
Roque tuvimos la oportunidad de 
valorar como es el “Caminar Sin Ropa” 
y dar gracias a Dios por lo afortunados 
que somos.

Junta de la Cofradía San Roque – 
C.S.R.-

LA PUNTERIA
  Un día, un duque salió de caza al bosque, 
acompañado por un séquito de numerosas personas, 
entre hombres de armas y sirvientes. Entonces se 
encontraron con un árbol en cuyo tronco había 
dibujado una diana, con círculos que se 
estrechaban.   En el centro, vio clavada una flecha. El 
duque se sorprendió y dijo:
  – ¿Quién será el fino arquero que consiguió dar con 
esta flecha en el blanco de forma tan exacta? ¡Me 
encantaría conocerle!
  Siguieron caminando algunos kilómetros cuando de 
pronto se encontraron con un niño pequeño que 
llevaba en su mano un arco y unas flechas. El duque 
le preguntó, y el niño reconoció que había sido él el 
que clavó las flechas en el árbol.
  – ¡Qué maravilla! - exclamó entonces el duque- ¡Con 

lo pequeño que eres! Pero, espera… ¿No será que te 
acercaste a la diana para dar en el blanco, ¿no?
  – No, señor- dijo el niño- Lo cierto es que disparé 
desde bastante lejos. ¡Lo juro!
  – ¡Increíble! - dijo entonces el duque- Desde ahora 
te admito a mi servicio. Formarás parte de mi séquito 
de caza. Pero, dime una cosa… ¿cómo has conseguido 
esa asombrosa puntería?
  – Muy fácil- contestó entonces el niño con mucha 
naturalidad- Primero disparé la flecha y 
luego pinté la diana alrededor.
  Las cosas no son lo que 
parecen. A veces sacamos 
conclusiones antes de tiempo. 
(Cohen-Stewart)

Chelo Martínez

CUENTOS CON SABIDURIA


